

核兵器の廃絶と世界平和の実現をめざす原水爆禁止世界
大会のご成功を祈念いたします。

令和二年八月

群馬県知事 山本一太

メッセージ：

「オンラインで開催される今回の世界大会において、核兵器のない
平和な社会の実現に向けた皆様の思いが力強く発信されますよう、
ご期待いたし
ます。」

前橋市長　　山本　龍

原水爆禁止2020年世界大会へのメッセージ

「原水爆禁止2020年世界大会（オンライン）」の開催をお慶び申し上げます。

私たち渋川市民は、核兵器の恐ろしさ、戦争の悲惨さ、平和の意義を世界の人々に訴え、安全で安心な市民生活を守ることを決意し、平成一八年九月に「核兵器廃絶平和都市宣言」を行つております。永遠の平和と安全で安心な、心豊かな生活を次世代へ引き継ぐべく、平和行政推進に努めて参ります。

令和二年七月

群馬県渋川市石原八〇番地

渋川市長

高木
木

勉

メッセージ

世界で唯一の被爆国に生きる私たち日本国民は、核の災渦を
風化させることなく未来に引き継いでいく義務があります。
被爆体験を世界に広くアピールすることで平和の祈りを
高らかに宣言していきましょう。

群馬県藤岡市長 新井 雅博

「世界恒久平和を願い、核兵器廃絶の運動の輪が大きく広がることを期待します。

2020年7月1日 安中市長 茂木 英子」

原水爆禁止 2020 年世界大会へのメッセージ

2020年6月30日

自治体名 伊勢崎市

首長名 五十嵐 清隆

平和と安全を脅かす核兵器を地球上からなくすことは人類共通の願いであります。世界平和実現に向け、本大会の成功に対しご期待申し上げます。

メッセージ

戦争や核兵器のない平和な社会の実現は、人類共通の願いです。

真の世界平和が一日も早く実現いたしますよう、願っています。

群馬県館林市城町1番1号

館林市長 須藤 和臣

原水爆禁止2020年世界大会メッセージ

核兵器の廃絶と、世界平和は全世界共通の願いです。

しかしながら、世界中には今なお紛争により、多くの尊い命が犠牲となっている地域があります。また、核の脅威もまだ存在しているのが現状です。

今年は、広島・長崎への原爆投下から75年の節目となります。わが国は、世界で唯一の被爆国として、広島、長崎の惨禍を繰り返させてはなりません。

本大会の開催や、「平和の波」行動を通じ、核兵器廃絶と平和で希望ある社会の実現につながることを心から祈念いたします。

令和二年七月二十七日

桐生市長 荒木恵司

原水爆禁止二〇二〇年世界大会へのメッセージ

広島・長崎の被爆から七十五年

私たち高崎市民は核兵器や紛争のない
平和な世界の実現を願っております。

原水爆禁止二〇二〇年世界大会のご成功を
お祈りします。

令和二年八月

高崎市長 富岡 賢治



原水爆禁止 2020 年世界大会（オンライン）へのメッセージ

「核兵器のない平和な社会の実現に向け、運動の輪が大きく広がることを期待します。」

富岡市長 榎本 義法

唯一の被爆国として、核兵器の恐ろしさや怖さなど世界や後世に伝え、核兵器や争いのない世界平和の実現に向け、原水爆禁止 2020 年世界大会のご成功をお祈りいたします。

「 May the world be forever peaceful 」
(世界がいつまでも平和でありますように)

2020 年 8 月

群馬県千代田町長 高 橋 純 一

令和2年7月27日

原水爆禁止世界大会実行委員会 御中

明和町長 富塚 基輔

原水爆禁止2020年世界大会へのメッセージについて

標記の件について、下記のとおりご報告いたします。

記

原水爆禁止世界大会実行委員会の活動に対し、心より敬意を表します。
唯一の被爆国である日本からの働きかけで、核も戦争もない平和な世界が実現しますよう皆様のご活躍を期待いたします。

以上

【事務担当：総務課】
Tel 0276-84-3111 内線 215

唯一の被爆国である日本から世界に向かって平和の尊さを訴え、
核兵器の廃絶と、戦争のない世界の実現のため、ともにがんばりま
しょう。

2020年8月

群馬県邑楽町長 金子正一